

+ El candidato del PAN-PANAL ya visualiza el futuro

EMPALME, Son., 22 de mayo de 2012.- Escuchando las necesidades de los vecinos de la colonia El Sahuaral, el candidato Héctor Moisés Laguna Torres, se comprometió a incluir las propuestas de mejora para ese sector.

Fue en la casa de la señora Brenda Azucena Corral Ríos, que los colonos acudieron para escuchar las propuestas del candidato de la alianza PAN-PANAL, priorizando las necesidades de pavimentación, alumbrado pública, recolección de basura y mejora de vivienda para esta colonia.

Laguna Torres les explicó que dentro del eje rector de propuesta de “Empalme Moderno y Competitivo”, se tiene contemplado el trabajar por la pavimentación de 200 mil metros cuadrados, y realizar un programa de reciclaje y recolección de basura, incluyendo el alumbrado público.

Citó que otro de los ejes rectores es el de “Empalme Incluyente y Solidario”, donde se plantea el poder acceder al programa de “Cero Casas de Cartón”, y promover la vivienda digna mediante los programas de Techo Digno, Piso Firme.

“Vamos adelante, con el ánimo de ustedes, sus propuestas en base a sus necesidades proyectar obras y programas que ya son de todos”, dijo Héctor Laguna.

El candidato a la alcaldía empalmense aseguró que para que Empalme crezca debe continuar la transformación, y esto será a través del poder ciudadano, defendiendo lo que ya se gano, lo que ya se tiene, continuando con mejores obras en todos los aspectos desde la educación hasta la infraestructura adecuada y el fomentar la creación de nuevas fuentes de empleo para el Municipio.

“Construyamos un Empalme diferente, donde todos tienen un lugar, donde todos los echemos

## Laguna proyecta mejorar El Sahuaral

Escrito por Comunicado

Martes 22 de Mayo de 2012 18:29

---

ganas y seguir siendo de y para bien común, de nuestra gente, de nuestros empalmenses”, concluyó el candidato Héctor Laguna.